



## Pamela Cipriano, la Présidente du CII, félicite les infirmières du Canada de leur campagne réussie en vue de nommer une infirmière en chef rattachée au Gouvernement

**Genève, 2 février 2022** - Dr Pamela Cipriano, la Présidente du Conseil International des Infirmières, a salué la décision du Gouvernement canadien de recruter une Infirmière en chef au niveau fédéral, à la suite d'une longue campagne menée par l'Association des infirmières et infirmiers du Canada.

Le CII est fermement convaincu que chaque pays devrait disposer d'une Infirmière en chef rattachée au gouvernement pour diriger les infirmières et influencer sur les politiques de santé au plus haut niveau.

S'exprimant après l'annonce faite par Santé Canada le 1<sup>er</sup> février, Dr Cipriano a déclaré être absolument ravie que cette campagne de longue haleine, soutenue par Lisa Little, la Première Vice-Présidente du CII, et Michelle Acorn, son Infirmière en chef, ait abouti.

« Les infirmières du Canada vont avoir une dirigeante stratégique qui représentera les soins infirmiers au cœur du gouvernement et renforcera l'influence de notre grande profession sur les soins de santé à destination des Canadiens. »

« Je formule l'espoir que ce mandat de deux ans se convertisse en poste permanent une fois que le Gouvernement percevra les effets positifs d'avoir une porte-parole des soins infirmiers, essentielle pour stabiliser les effectifs et élaborer des politiques de santé efficaces. »

« La ténacité de nos collègues canadiennes a porté ses fruits, et mes collègues des soins infirmiers dans le monde comme moi-même, ferons tout notre possible pour aider l'infirmière nommée à optimiser l'efficacité de sa fonction. »

« Tous les pays devraient disposer d'une Infirmière en chef rattachée au gouvernement, et je suis sûre que l'exemple du Canada, qui a rétabli ce poste, encouragera d'autres pays à suivre ses pas. Cela arrive vraiment à point nommé pour orienter des mesures protégeant des personnels infirmiers fragilisés. L'infirmière en chef sera une source d'influence essentielle en vue de contribuer à façonner tous les aspects de la politique de santé et de la prestation des soins de demain. »

En 2020, une [enquête](#) du CII a révélé que seule la moitié des pays du monde disposait d'une infirmière en chef rattachée au gouvernement disposant de moyens concrets.

\* \* \*